
　2019年4月26日に白木半島地区コミュニティ協議会の通常総会を行いました。 
地家室小学校跡地で予定されている「拠点施設」建設に向けての進捗報告を行ったことに加え、（１）2018年
度の事業報告・決算報告、（２）2019年度の事業計画・予算、（３）役員の改選等について協議しました。 
　詳しい内容については以下をご参照くださいませ。 

1分でわかる！総会の内容を簡単におさらい 

（１）2018年度事業報告・決算報告 
・取組はおおむね計画どおりに実行 
・ニホンアワサンゴ活用関連予算を増額 
　▶︎県予算で水中ドローン撮影とPR用DVD製作 
 

（３）役員の改選等 
・実態にあわせ副会長を2名から1名に 
・自治会長の改選に伴う理事の変更 
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（２）2019年事業計画・予算 
・引続き「夢プラン」の3本柱に基づく取組推進 
※詳細は次ページをご参照くださいませ 
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総会当日の詳しい様子は公式ウェブサイトをチェック 

2019年度の白木半島地区コミュニティ協議会「総会」を開催しました 



お試し暮らしのメリット　 
 

新ホームページ・SNSで情報発信 
　 
 

白木半島地区マップ・看板の作成 
　 
 

１　あたらしい人の流れをつくる 
2019年度白木半島地区コミュニティ協議会の取組予定 

２　移住者の希望を叶える	

３　安心安全で豊かな暮らしを実現する	

お試し暮らし住宅・オフィスの整備 
　 
 

有償助け合いサービスの実現 
　 
 

集落をまたいで人が集まる場を 
　 
 

沖家室の旧大行商店を所有している方から「地域活性化のた
めなら」と空き家をご提供いただけることになりました。協
議会にて「お試し暮らし住宅」として整備し、移住希望者の
人に入居していただけるようにする予定です。 

・地域側、移住者双方のミスマッチが起きにくくなる 
・（地域）事前にどんな人が来るのかわかるので安心 
・（移住者）観光ではない「現実の暮らし」について、いいと
ころも悪いところもきちんと踏まえて判断することができる 
 

同級生の方やご親族、ご子息、お孫さんなどとぜひ確
認してみてください！（URL）https://yutaiki.com 

 

ゴミ出し、買い物代行、家屋の通常清掃などをメ
ニューとして開始した有償助け合いサービス「白木安
全生活応援隊」。嬉しいことにサービスを「提供す
る」と言ってくださった方は数多くいらっしゃいまし
たが、「利用したい」という方が少ないという状況に
なりました。そのため新たに「草刈りサービス」を追
加し再出発する運びとなりました。全戸アンケートの
ご協力、ありがとうございました。困ったときにいつ
でも利用できる状態を作っていこうと思います。 

地域資源を見える化するだけでなく、訪れる人も 

地域に住んでいる
方も安心できるよ
う、道幅が狭いこ
とに伴う注意事項
などのルールも記
載する予定です。 

スマホ・タブレット・パソコン相談会第二回を開催し
ました。今回はスマホだけでなく理学療法士（リハビ
リのプロ）をお招きして、併せて「健康」をテーマと
した講習も行いました。・ 

当日はなんと沖家室に
住む若いお母様がケー
キを振舞ってくださっ
たこともあり大盛況！　　 
 ▶︎▶当日の様子▶︎▶ 
 



＼大盛況／小積・千本桜の開花にあわせた朝市に推定600人以上の来場！ 

　2019年3月31日に五条千本桜の開花にあわせて白木半島地区の合同朝市を開催しました。桜の開花状況は3
分~5分咲きでしたが多くの人が桜を見に訪れたことに加え、片添ヶ浜海オートキャンプ場のキャンプサイトがほ
ぼ満席だったことから600名以上が来場しました。来場者の中にはわざわざ九州から訪問された方もいらっしゃ
いました。そんな中、合同朝市の出店者の売上高合計はなんと3時間ほどで79,500円。小積有志の方々から「白
木半島地区コミュニティ協議会の活動に充ててほしい」とのことで合計1万円の寄付も。白木半島地区コミュニ
ティ協議会の独自財源として活用させていただきます。 

4集落から15人の方が出品してくださいました！ 
　市場ではみかんや甘夏などの柑
橘類のほか、採れたばかりの山菜、
里芋に加えてメバルや海藻なども
並び、大盛況となりました。 
　売れ行きも好調で、午前中のう
ちに陳列している商品のほとんど
が完売するという結果となりまし
た。来年の朝市も千本桜の開花に
合わせて3月下旬～4月上旬に開催
しますので、出店・出品をお待ち
しています！ 

▶︎▶▶︎▶▶▶︎▶▶▶︎▶▶ 
朝市当日の詳しい様子は 
ウェブサイトをチェック！ 
▶︎▶▶︎▶▶▶︎▶▶▶︎▶▶ 



佐連公民館 

公民館の利活用促進を動画・SNSなどを通して実施しています！ 

地家室公民館 

佐連ー地家室トンネル工事が開始されました 

雨にもマケズ！小積・大積厳島神社十七夜祭が行われました 
　2019年7月19日に小積・大積合同で十七夜祭が開催されました。 
当日はあいにくの天気でしたが、神輿に加えて花火も雨の中予定どお
り打ち上がり、大いに盛り上がりました。 

　自治会からの依頼により、白木半島地区コミュニティ協議会のホームページにて利用を呼びかけたところ早速
複数の問い合わせが入り、佐連・地家室合わせて2019年8月時点でのべ8日20名以上の利用予約を頂いています。
せっかくの地域の資産を有効活用して自治会の財源確保の一助となれば幸いです。 

　地元の要望が叶い、念願のトンネル工事が開始されました。工期は2020年1月までとなっています。 


